



学校だより

勿来二小

令和元年 6月17日(月)

第4号

いわき市立勿来第二小学校長

不審者、注意！！

先日、福島県警本部は、1月から5月末までに県内で子どもが不審者から声をかけられた事件の認知件数が50件だったと発表しました。これは警察に通報された件数ですので、実際はもっと多かったかもしれません。

その都度、一斉メールでお知らせしていますが、本校の近くでも不審者の出没が相次いでいます。5月には、勿来駅で自転車に乗った60代の男が女子高生3名に声をかける事案がありました。今月に入ってから、学区内の地下道で60代の男が女子中学生に声をかけ、しばらく後をついてくる事案や、錦小西側の熊野神社参道で、30代の男が女子児童に声をかけ、体にさわるという事案も発生しています。

県警では、①人通りの少ない場所にはいかない②防犯ブザーを持ち歩き、万が一の場合はすぐ鳴らす③何かあった時は保護者に話す、と注意喚起しています。

また、大人に対しては、買い物や散歩をしながら子どもたちの様子に注意を払う「ながら見守り」への協力を求めています。

先日のメールでも、保護者の皆様のできる範囲内で、登下校時の見守りをお願いしたところですので、ご協力をお願い致します。

陸上のユニフォームを新しくしました

今年、陸上のユニフォームを新調しました。これまで皆様にバザー等でご協力いただいた収益金を活用させていただきました。6月19日(水)の陸上大会には、6年生全員が新ユニフォームを着て臨みます。



(申しわけありません。印刷でははっきりしません。HPにも載せましたのでご覧ください。)

